
ISTITUTO COMPRENSIVO DI BORGARO TSE 
VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO D’ ISTITUTO 

DELIBERA N. 3  DEL 24/10/2019 
 

1. OGGETTO: Aggiornamento del POF Triennale 2019/2022 

Sono presenti (indicati con X) i seguenti componenti del Consiglio di Istituto. 

x   Russo Lucrezia Dirigente scolastico   

x Baracco Mauro Genitore  Actis Tiziana Insegnante 

x Cibrario Romanin Elisa Genitore X Bertello Amedea Insegnante 

x Ferraretto Antonello G. Genitore X Caterisano Rosamaria Insegnante 

x Guarniero Barbara Genitore X Grillo Simona Insegnante 

x Lorenzi Giancarlo Genitore X Melicchio Giorgia Maria Insegnante 

x Iammarino Silvana Genitore X Moschella Emanuela E. Insegnante 

x Pignocco Massimiliano Genitore X Rabbia Cinzia Insegnante 

x Quercia Genny Genitore x Scotto Elena Insegnante 

Presiede la seduta la presidente, Dott.ssa Genny Quercia, funge da segretario l’ins.te Moschella Emanuela 
Constatato che il numero degli intervenuti è legale, il presidente dichiara aperta la seduta. 
 

 

Il DS presenta  i nuovi progetti inseriti nel POF Triennale a partire da quelli trasversali sulla Salute.  

Rispetto allo scorso anno si evidenzia una maggiore partecipazione delle classi dell’Istituto al progetto “Un Miglio al 

giorno”. Il progetto “La schiena va a scuola”,  sulla corretta postura,  coinvolgerà alcune classi della Scuola Secondaria . 

Per quanto riguarda i progetti di Cittadinanza e Costituzione , ricorda gli incontri con la “Polizia di      frontiera” e tutte 

le iniziative che vedono impegnato il nostro Istituto, a partire dal 4 novembre,  giornata dedicata alle Forze Armate.  In 

occasione della “Giornata della memoria” invece, gli alunni,  della Scuola Secondaria incontreranno un parente di 

Giorgio Perlasca e vedranno il film. 

Nella scuola dell’infanzia sarà attivata una biblioteca, per invogliare i bimbi a leggere. 

La signora Iammarino chiede perché venga attivato un corso di lingua romena  in orario extra scolastico e la DS spiega 

che diverse famiglie dell’istituto sono di origine rumena. 

Inoltre, la signora Iammarino fa notare come la certificazione Trinity, sia ormai poco richiesta nel successivo percorso 

di studi  e suggerisce di optare per il Cambridge che darebbe più crediti. 

Il DS risponde che chiederà all’insegnante quale sia la motivazione che l’ha spinta a scegliere una certificazione 

piuttosto che l’altra. 

La dott.ssa Russo sottolinea che per la Scuola Secondaria, sarà inviato alle famiglie un elenco dettagliato di tutti i 

progetti con relative informazioni e costi. I progetti di recupero saranno gratuiti.  

 

 

Si procede all’approvazione dell’aggiornamento del POF Triennale 2019/2022: 

 presenti e votanti: 16   favorevoli: 16   contrari: nessuno  astenuti: nessuno 
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La segretaria                                                                                                   Il presidente  

Ins.te Emanuela Moschella                                                                            Dott.ssa Genny Quercia 

 


